

# MFC NEWS

医療法人社団 尊和会 Musashifujisawa Central Clinic



武蔵藤沢セントラルクリニック  
糖尿病・甲状腺・内分泌  
Tel:04-2901-8155  
http://mfc-clinic.jp



院長より

## 日曜診療に関するお知らせ

当院は本年12月には開院10年となります。私も齢を重ね現在は56歳です。スタッフには毎日曜、頑張ってもらいましたが、より良い労働環境を考え、日曜診療を月に2-3回程度にしたいと考えております。ご理解・ご協力をお願いします。

院長 和田誠基

## 少し寄り道 中四国地方への旅

2018年1月に妹の嫁先のご母堂が逝去されましたが、診察日の関連から葬儀に参列できませんでした。3月末の連休に少し休みを加えてその実家を弔問し、和田家の墓掃除を行い、併せて中国制覇を計画しました。今回はその行程をご報告。



いつものように診察後、西武池袋線・大江戸線を乗り継ぎ、モノレールの最前席に座り羽田空港第2ターミナルに向かい東京を後にしました。四国松山空港でレンタカーを拝借し、松山自動車道を南下、宇和島・鬼北へと向かいました。山あいにある古き良きたたずまいを持つ桐本家を弔問し、思い出を

歓談・焼香し鬼北を後にしました。あいにくの天気でしたが、津島町岩松の和田家の墓に着いた時はさらに雹混じりの雨でした。これを利して流水にて墓石を洗い、落ち葉や木々の枝をかたづけました。

翌日からの中国地方の旅路を考え、その夜は今治鈍川温泉に宿泊しました。部屋の隣は岩場の急流で濁流が轟音を響かせておりました。翌朝はしまなみ海道を北上し、まずは大三島の伊予国一宮、大山祇神社(おおやまづみじんじゃ)を参詣、義経・頼朝の鎧、弁慶の長刀など武具・甲冑の国宝・重要文化財をそろえる宝物館を鑑賞しました(数年前にも見学しており2回目です)。その日は松江宿泊で、松江自動車道(通称やまなみ街道:無料区間)を北上し途中から奥出雲にそれ、古くから営まれた「たたら製鉄」跡地を見学しました(見学者は我々のみ)。3月の下旬というのに雪が残り、当日は粉雪が舞っていました。

～つづきは裏面をご覧ください～



## Big Island ハワイ島へ



### 噴火1ヶ月前のキラウエア火山に！！

看護師の大堀です。クリニックの春休みを利用し、夫と娘と私の3人でハワイ島へ行ってきました。5月3日にキラウエア火山が噴火し、テレビのニュースなどで溶岩が流れ出て民家や森林を焼く生々しい映像を目にした方も多かったと思います。そのキラウエア火山があるのがハワイ島です。

ハワイ島の大きさは、他のハワイ諸島が全部入るくらい大きく、四国の面積の約半分といわれています(東京都の約5倍)。ハワイ諸島では一番若い島で火山の噴火によって約60万年前に出来上がった島だそうです。5つの山があり、一番高い山は「すばる天文台」があるマウナケア山(4,205m)、次にマウナロア山(4,169m)で、キラウエア火山は意外にも一番低く1,248mです。噴煙を上げているハレマウマウ火口は、火の女神ペレが棲む神聖な場所として崇められています。ガイドさんは「半年ぶりにマグマが見えるから今日はラッキーです！」と、その時はそう言っていました。今思えば火山活動の活発化が始まっていたのかもしれませんが。

プナルウ黒砂海岸ではアオウミガメ(ホヌ)に会えました。州法で近づくことは禁止されていて、24時間?監視員が監視していました。雨季で天気予報は雨マークが続いていましたが、宿泊した西海岸ノース・コナ・コーストのワイコロア地区は晴れていることが多く、サンセットが美しかったです。またKONAコーヒー農園では、明治時代に移民した日本人の頑張りがあって今の高品質コーヒーがあるんだと知り、感慨深い思いでコーヒーを味わえました。

また行きたいハワイ島でした。



### 臨時休診のお知らせ

- 6月 10日(日)・24日(日)
- 7月 15日(日)

※月曜日・祝日は休診です。